



FOTOS GENTILEZA GORE

EL MOMENTO MÁS IMPORTANTE DE ESTA CEREMONIA, CUANDO LOS SOLDADOS JURAN A LA BANDERA.

# 671 soldados juraron a la Bandera

La emotiva ceremonia se realizó al pie del Morro y contó con una nutrida concurrencia.

Redacción  
 La Estrella

**A** los sonos del himno "Los viejos estandartes" mujeres y hombres juraron a la bandera al pie del Morro de Arica acompañados de sus familiares y autoridades civiles, militares y eclesíásticas.

Entre oficiales, clases, soldados de tropa profesional y soldados conscriptos, en una ceremonia presidida por la gobernadora regional (s), Siboney Sanzana Guerrero y a la que asistieron las principales autoridades civiles, militares y eclesíásticas de la región.

La actividad, se desarrolló en la Pérgola de las Banderas, hasta donde llegaron los efectivos de las unidades militares de la Guarnición Militar de Arica y Parinacota.

Ante la mirada de decenas de familiares que vinieron desde distintas par-

tes del país para presenciar cómo sus hijos e hijas participaban en este importante acto, cada uno de los militares juramentó servir al país, siendo aplaudidos por los asistentes.

La gobernadora regional (s), Siboney Sanzana Guerrero, destacó la gran participación de la comunidad y la solemnidad de juramento al pie del Morro: "Fue una ceremonia muy emotiva y significativa, especialmente porque estuvieron los familiares de los soldados que llegaron para estar presentes en un momento inolvidable para sus hijos. Felicito al Ejército y a las mujeres y hombres que rindieron honores a la bandera hoy".

En tanto, el comandante de la Guarnición de Ejército de Arica, general de Brigada, Eduardo Valdivia, enfatizó que "hoy, cómo es tradicional, simultáneamente a lo largo de todo



FAMILIARES LLEGARON DESDE DISTINTOS LUGARES.

Chile, juraron hombres y mujeres en un nuevo aniversario de la Batalla de La Concepción, en honor a esos 77 jóvenes que ofrendaron su vida. En esta Guarnición, al pie de nuestro histórico Morro, juraron 671 hombres y mujeres los cuales, a partir de ahora, forman parte de nuestras filas de manera oficial como soldados del Ejército de Chile y qué mejor que acompañados de

**“Estuvieron los familiares de los soldados que llegaron para estar presentes en un momento inolvidable”.**

Gobernadora (s) Siboney Sanzana

## JURAMENTO

El Juramento a la Bandera es una ceremonia militar celebrada cada año por el Ejército de Chile en recuerdo de los 77 jóvenes soldados que combatieron hasta la muerte durante la batalla de La Concepción entre el sábado 9 y el domingo 10 de julio de 1882.

nuestras autoridades y especialmente de sus familias".

## FAMILIARES

Jeannette Mollo Trujillo llegó de Cartagena a ver a su hijo jurar a la Bandera. "Estoy por primera vez en Arica, mi hijo está en el Regimiento Nro 4 Motorizado 'Rancagua', estaba en infantería y lo cambiaron a mortero. Es una ceremonia muy preciosa y emotiva, especialmente para las madres. Acompañaremos a nuestro hijo durante 4 días".

Cristián Araneda Villegas fue con su familia a ver a su hijo músico que integra de la Banda de la Guarnición Ejército Arica y que toca el pífano. "Vengo de

Puerto Varas, estoy radicado en Arica hace un año, vengo a ver a mi hijo que está en la Banda de Guerra. Es una ceremonia muy hermosa, estuve 25 años en el Regimiento Rancagua y aún conservo el espíritu militar, estoy muy feliz de que mi hijo siga mis pasos".

La ceremonia militar, la más importante del Ejército y que se cumple en todo el territorio nacional, culminó en Arica con un gallardo desfile, con batallones entonando a voz de cuello el Himno del Ejército, cuyos sonos se multiplicaron al pie del histórico peñón, escenario de las glorias de la infantería chilena. 🇨🇱